

LÍDERES A NIVEL NACIONAL

MINEDU reconoce y premia dos Buenas Prácticas de Gestión Educativa de la Dirección Regional de Educación de Ayacucho



El Ministerio de Educación, a través de la Dirección de Fortalecimiento de Capacidades (Difoca) premió y reconoció dos Buenas Prácticas de Gestión desarrolladas por la Dirección Regional de Educación de Ayacucho. Ello en el marco del concurso nacional de Buenas Prácticas de Gestión Educativa.

Una de las propuestas educativas galardonadas fue: “Juntos por el bienestar socioemocional de la Comunidad Educativa de la región de Ayacucho” propuesta que ha logrado fortalecer las competencias de los especialistas de educación, directivos y docentes de las II.EE focalizadas, esto con la finalidad de brindar la atención adecuada a los estudiantes de la región. Recientemente, esta práctica ha sido transferida a la Dirección Regional de Educación de Amazonas.

También ganó la estrategia: "Juntos fortalecemos la gestión escolar en Ayacucho", la cual se ha enfocado en el trabajo de los directivos en función a la implementación de los compromisos de gestión escolar, objetivo alcanzado que se respalda en información de gran relevancia para el sector educación en Ayacucho.

Ambas prácticas han sido desarrolladas por la Dirección de Gestión Pedagógica de la DRE – Ayacucho, y han pasado un riguroso proceso de evaluación por parte de especialistas de la Dirección de Fortalecimiento de Capacidades (Difoca).

El titular del sector, Oster Paredes, destacó el compromiso y trabajo de los especialistas del sector por iniciar estas estrategias que permiten solucionar problemas detectados en las escuelas. “Sabemos que estas propuestas no solo quedan en el reconocimiento, pues Ayacucho ya heredó una Buena Práctica a otra región y seguiremos apostando por ello” destacó.

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO REGIONAL DE AYACUCHO
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN



Equipos Ganadores

"Juntos fortalecemos la gestión escolar en Ayacucho"

El responsable de la práctica es Dr. Leoncio Reyes (DGP) y los miembros de su equipo son: Teresa Quispe (Especialista TOE), Jorge Atocsa (Especialista en Educación Secundaria), Raquel Salvatierra (Especialista en Educación Primaria), y William Inca (Especialista en Educación Física).

"Juntos por el bienestar socioemocional de la Comunidad Educativa de la región de Ayacucho"

El responsable de la práctica es Teresa Quispe (Especialista TOE), Leoncio Reyes (director DGP), Raquel Salvatierra (Especialista en Educación Primaria), Silvana Salazar (Especialista en Educación Inicial), William Inca (Especialista en Educación Primaria) y Ninfa Espino (Especialista en Convivencia)

¿Qué son las Buenas Prácticas?

Cuando mencionamos a Buenas Prácticas de Gestión Educativa, nos referimos al conjunto de acciones innovadoras, intencionadas e implementadas para resolver los problemas presentados durante el proceso de la gestión educativa. Ellas, Cuenta con una metodología y resultados eficaces y útiles, que pueden ser evidenciados y sostenidos en el tiempo.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN